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Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Alberte-Melançon du Centre de 
services scolaire des Hautes-Rivières tenue le mardi 11 mars 2025 à 18h47 
 

 
 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS : Madame Danielle Fortin – Directrice par intérim 

Monsieur Julien Ouvrard – Parent 
Monsieur Thomas Gabriel Richie-Bürger - Parent 
Madame Vanessa Prince-Perras – Parent  
Madame Marie-Josée Bourque - Enseignante 
Madame Alex-Ann Beauregard-Smith – Enseignante 

 
ÉTAIENT ABSENTES : Monsieur Benoit Chatelois – Parent  

Madame Cindy Clément - Parent 
Madame Marie-Constance Rouleau– Technicienne service de 
garde 

 
 
 
 
 
1. Présence et ouverture de la séance 
  

L’avis de convocation, l’ordre du jour et les documents ayant été envoyés à tous les 
membres en respect de la Loi sur l’instruction publique; tous les membres étant 
présents, la séance est déclarée valablement constituée. 
 
Monsieur Julien Ouvrard, président du conseil d’établissement, souhaite la bienvenue 
aux membres du CÉ. 

 
 

2. Ordre du jour 
 

Résolution 2025-03-11 (CÉ-21) 
 
L’ordre du jour est lu par Madame Danielle Fortin 
 
➢ Il est proposé par madame Vanessa Prince-Perras, et résolu: 

 
QUE l’ordre du jour soit adopté avec les modifications apportées. 

 
 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 
3. Adoption du procès-verbal – CÉ du 17 décembre 2024 
 

Résolution 2025-03-11 (CÉ-22) 
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Aucune modification n’a été apportée. 
 
➢ Il est proposé par : monsieur Thomas Gabriel Richie-Bürger 
 
Que l’adoption du procès-verbal soit adoptée telle que déposée. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
4. Adoption 
 
5. Approbation 
 

Résolution 2025-03-11 (CÉ-23) 
 
 

5.1 Sortie St-Bernard de Lacolle et au camp Youhoo en juin prochain 

 

➢ Il est proposé par : madame Vanessa Prince-Perras d’adopter ces deux sorties 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
5.2 Grilles-horaires  
 
➢ Il est proposé par : monsieur Thomass Gabriel Richie-Bürger d’adopter les grilles-

horaire tel que présentées. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

5.3 Grilles-matières 
 

➢ Il est proposé par : madame Vanessa Prince-Perras d’adopter tel que présenter 
les grilles-matières.  

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
5.4 Levée de fond 6e année 
 

 
➢ Il est proposé d’accepter cette levée de fond. (Les membres l’ont autorisé par 

courriel). 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

5.5 Dictée TPL 

 

➢ Il est proposé par : madame Marie-Josée Bourque d’adopter la levée de fonds de 

la dictée TPL. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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5.6 Sortie à Bouthillier pour les 6e 

 

➢ Il est proposé par : madame Marie-Josée Bourque d’adopter la sortie à l’école 

Bouthillier pour les élèves de 6e année.  

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 
6-  Information 

 

6.1 Inscription 

 

Madame Fortin informe que le processus d’inscription est en cours.  

 

6.2 Calendrier 

 

Madame Fortin présente le calendrier scolaire de la prochaine année.  

 

7- Consultation 

 
8- Remerciements 
 
8.1 Nous remercions le don de la Caisse populaire de 3000$ qui servira à l’achat de 
 portables pour les élèves ayant des mises à l’essai. 

 
 

9. Mots du service éducatif de garde en milieu scolaire 
       

La période d’inscription pour le service éducatif de garde aura lieu en mars.  
 
10.      Mot des enseignants 
 
 Cliquez ou appuyez ici pour entrer du texte. 
 
 
11. Mot de l’organisme de participation des parents  
  
 
 
12. Varia 
  
 
13.  Date de la prochaine rencontre 
 
 La prochaine rencontre se tiendra le 2025-04-29 à 18h30. 
 
 
15. Levée de la séance 
 

Résolution 2024-12-17 (CÉ-24) 
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Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, 
 

➢ Il est proposé par madame Marie-Josée Bourque et résolu : 
 
QUE la séance soit levée à 19h45. 

 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 
 
 
 
 

 
_____________________________ _______________________________ 
Présidente du CÉ    La direction 

 
 


